

MEDIO AMBIENTE

18 marzo, 2021

ExxonMobil presentó propuesta para hacer fracking en el Valle Medio del Magdalena

El proyecto será debatido por la Agencia Nacional de Hidrocarburos que de aprobarlo, sería el segundo proyecto de fracking en el país.



Imagen de referencia.

Ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, la multinacional ExxonMobil presentó una propuesta para realizar el Proyecto de Investigación denominado Platero, el cual se desarrollaría en la cuenca sedimentaria Valle Medio del Magdalena. De aprobarse, esta sería la segunda compañía en adelantar un Proyecto Piloto de Investigación Integral adicional a la que previamente suscribió Ecopetrol con el contrato Kalé, que se desarrollaría en la misma cuenca.

Comparte



Lea también: [Nuevo incendio en el cerro de Hurtado en Valledupar](#)

“Colombia sigue avanzando en la viabilización de las posibilidades de extraer gas y petróleo de yacimientos no convencionales con la propuesta recibida por parte de la compañía ExxonMobil que tiene gran experiencia en este tipo de proyectos”, subrayó Armando Zamora, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

“Los Proyectos Piloto de Investigación Integral nos permitirán tomar una decisión basada en la ciencia y la investigación sobre el futuro de la técnica de fracturamiento hidráulico con perforación horizontal en Colombia. La experiencia de empresas como ExxonMobil y Ecopetrol será desplegada en proyectos con los más altos estándares técnicos, un diálogo abierto y participativo con las comunidades y la garantía de protección del medio ambiente”, aseguró el ministro de Minas y Energía Diego Mesa.

No deje de leer: [¿Quién es el nuevo amor de Dayana Jaimes?](#)

ExxonMobil tiene 135 años de experiencia y opera en más de 40 países, siendo una de las más grandes del mundo. Con su subsidiaria especializada XPO acumula una amplia experiencia en Yacimientos No Convencionales (YNC) que, a través de sus extensos programas de investigación, apoyan y permiten el mejoramiento continuo de sus operaciones y exploración de nuevas tecnologías.

Relacionado



Gobierno publica proyecto de decreto para pilotos de fracking en el Cesar



Imponen nuevos condicionamientos para el fracking en Colombia



“Que el fantasma de la importación de hidrocarburos no regrese a Colombia”: Carlos Leal Niño

RECOMENDADO

